

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711026 - ANINDYA NURSHIFA

STATION	FEEDBACK
IBADAH	sebelum membimbing pasien sebaiknya mengucapkan salam terlebih dahulu, mengucapkan kalimat yang menenangkan seperti "bapak mari saya tuntun untuk bacaan tahlilnya, semoga bapak diberikan kemudahan dan kelapangan oleh Allah SWT, memastikan "apakah bapak bisa mendengar suara saya?", kemudian dituntun perlahan (anin kurang perlahan, terlalu cepat, tp posisinya sudah baik dekat dengan telinga/ niat solat jenazahnya diucapkan nggih, untuk solat jenazahnya bacaannya jangan terburu2 ya (anin terlalu cepat, bacaan takbir ke-3 belum lancar, jika tidak hapal yang panjang bisa yang pendek saja)/ yang tenang ya baik saat talqin maupun salat jenazahnya tidak usah terburu2
IPM 1	keseluruhan baik.
IPM 2	sudah baik lengkap, manajemen waktu lebih baik lagi
IPM 3	Secara Umum cukup baik, namun kurang Px Saraf Fisiologis. Semoga kelak jadi dokter yang Sukses.
IPM 4	diagnosis: perdarahan abdomennya kira2 karena apa? tx emergency: blm melakukan tatalaksana A dan B nya. tx nonfarma: pemilihan abocath dan infus set kurang tepat, pemasangan tourniquet 5cm di atas tmp insersi, perhatikan prinsip sterilitas yak mbak untuk ujung triwaynya. blm sampai selesai fiksasi komunikasi: oke profesionalisme: perlu dirujuk tdk?
IPM 5	pemeriksaan tanda vital tidak dilakukn, inspeksi dan palpasi sudah baik, permintaan pemeriksaan penunjang dan interpretasi sudah tepat, identifikasi luka sudah baik hanya penanganan luka dengan perdarahan aktif seharusnya dilakukan pembalutan bukan hanya ditutup, jumlah ikatan pada bidai kurang (seharusnya diikat di atas, tengah dan bawah) edukasi sudah baik (dengan merujuk k sp orto)
IPM 6	kondisi sebelum sakit dan masa kecil belum tergali, banyak interpretasi yang kurang tepat dan masih banyak yg kurang lengkap, dosis dan sediaan obat kurang tepat
IPM 7	Ax riwayat bepergian belum ditanyakan, PF: abdomen lien tidak diperiksa; PP sudah benar; Dx benar dan lengkap; th/ DHP sudah benar namun dosis dan signanya belum ditulis
IPM 8	pemeriksaan ekstremitas belum dilakukan, edukasi kurang lengkap